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 今年度，初めての委員会活動が行われました。委員会活動は，５年生と６年生により，構成します。今年の
委員会活動は，「企画・運営」「放送」「保健・体育」「給食」「図書」の５つです。先日も書きましたが，昨年度
末には，すでに組織づくりをしていました。子ども達は，自分の委員会活動は何かは，わかっていました。し
かし，コロナ感染予防のため，これまでのような活動と同じことはできません。８日（水）の委員会活動では，
今年度の活動内容等について，話合いをしています。翌日から，さっそく活動が始まる委員会活動もあります。
この委員会活動は，高学年の子ども達にとっては，とても大切な場となります。学年・学級だけではなく，学
校全体を考えた活動を担っていくからです。どの委員会も自主的な活動をしっかりと進めてほしいです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

    

高槻っ子の４つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち 

【保健・体育委員会！！】      
 
 「歯・口の健康に関するポスタ 
ー」をつくることについて，話し 
合いをしていました。期日を決め 
て，一人一人が，自分の発想を生 
かして，ポスターを描いていきま 
す。早速，取りかかっていました 
が，すぐに下書きを始めていました。素晴らしいですね。出来上がり 
が，今からとても楽しみです。 
【給食委員会！！】      
 
 給食委員会は，当面 
の間，給食室横のボー 
ドに献立を書くこと， 
給食時間の放送をする 
ことが主な活動になり 
ます。給食室での後片 
付け（学級から戻しに来た時のお手伝い等）は，感染予防のために実施できませ 
ん。先生と子ども達で，「今，できることを一生懸命に」ということを確認して 
いました。 
 全校のための委員会活動です。こういう状況なので余計に，高槻っ子のみなさ 
んが，「委員会活動のありがたさ・大切さ」を改めて感じてほしいです。 
 

 

【校長室より…朝自習の積み重ね！力になります！】 
   
 子ども達は，先週から，朝自習を予定通りに実施しています。この朝自習は，校長・教頭・事務の先生等，
みんなでかかわっています。主に算数科を行う日に支援に入っています。朝自習は，プリントを綴じていま
す。解答も付けています。中学年以上は，〇付けが自分でできるようにし，先生は，個別に指導する時間と
なるように努めています。また，担任の先生だけではなく，色々な先生方と接する機会としても，設定して
います。１日10分の朝自習ですが，しっかりと継続していきます。必ず，成果が表れます。 

【リフレッシュ！！】 
 
 土日を迎えます。子ども達も疲れが抜け切れていないように感じます。静と動…。体を休めるときは，し

っかりと，心も休めるようにご配慮をお願いいたします。保護者の皆様方もご自愛ください。 


